

## 平成30年度 着任式・始業式

4月9日（月）

4月に9名の先生を迎え、新しい学年がスタートしました。みんなも新しい学年に進級し、頑張ろうという気持ちがあふれています。活気あるスタートになりました。



## 平成30年度入学式

4月10日（火）

待ちに待った1年生の入学。55名のピカピカの新入生。いよいよ小学校生活のスタートです。みんなで学習をしたり、給食を食べたり、新しいことがいっぱいです。とても楽しみですね。



## 1年生を迎える会

4月28日（木）

入学式から約3週間が過ぎました。この日は、「1年生を迎える会」。6年生と手をつなぎながら「花のアーチ」をくぐって体育館へ入場した1年生。歌やクイズに続いて、上級生から1年生へ「アサガオの種」と「学校探検地図」がプレゼントされました。

その後、姥山貝塚への「なかよし遠足」でペア学年で一緒に遊んだりお弁当を食べたりして、楽しい時間を過ごしました。



## 柏井小の校庭で元気に泳ぐ鯉のぼり！

5月5日（土）

地域の皆様の協力で、子どもたちの健やかな成長を願って、今年もたくさんの鯉のぼりが飾られました。ご協力していただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。



## 防犯教室 （1・3年）

5月1日（金）

子どもたちを犯罪被害から守るために、市川警察署生活安全課の方を講師に招き、1年生を対象に「防犯教室」を開催しました。

ロールプレイングを通して、「誰とどこで遊ぶのか、おうちの人に話す」「知らない人にはついていかない」「困った時は大きな声で助けを呼ぶ」などについて学びました。子どもたちは、とても真剣な表情で学習に臨んでいました。



## 運動会

5月20日（日）

雨天予報により1日延期した運動会本番。快晴の中、運動会が行われました。応援合戦・フライングビッグボール（全校大玉送り）、1・2年生のかわいらしいダンス「タッタ♪」、3年生の柏井エイサー、4年生の柏井ソーラン、5・6年生の騎馬戦、組体操など感動的な運動会となりました。

閉会式では、40周年をお祝いしてバルーンリリースを行いました。

みんなの夢を書いたメッセージカードをバルーンにのせて飛ばしました。



## さつまいも苗植え（全校） 5月30日（水）

校外にお借りしている畑でサツマイモの苗植えをしました。

1・6年生、2・4年生、3・5年生の兄弟学年で協力して植えました。  
特に、1年生ははじめての経験です。10月の収穫が楽しみです！



## 姥山貝塚で縄文時代の学習（6年） 6月6日（水）

考古博物館の方に来ていただき、6年生が縄文時代の学習を行いました。  
身近な場所に遺跡があり、貴重な経験ができました。



## グリーンスクール（4年） 6月19日（火）20日（水）

ありのみコースでのアスレチック、少年自然の家でのプラネタリウム鑑賞、キャンドルサービスなど楽しい2日間を過ごしました。



## タグラグビー教室（5年）

6月26日（火）

クボタスピアーズの選手の皆さんに来ていただき、タグラグビーのやり方を教えていただきました。暑い中でしたが、みんな汗だくになってボールをとりあい、楽しく練習することができました。



## ざりがにつり（2年）

6月29日（金）

大柏川貯水池にざりがにつりにでかけました。  
今年はたくさん釣れて2年生も大喜びでした。



## 林間学校（5年）

7月8日（土）9日（日）

長野県立科方面に行きました。1日目はオリエンテーション、2日目は農村体験、3日目は農場体験を行いました。農村体験では農家で野菜を収穫したり、遊んだりして過ごしました。帰ってきた子どもたちは「楽しかった！」と自分たちの体験をうれしそうに自慢していました。



## 納涼ふれあいの夕べ 7月15日(日)

今年は納涼30周年で、いつもよりもたくさんの方の花火をあげていただきました。柏井小のこどもたちも盆踊りやソーラン節の踊りを練習し、当日たくさんの子どもたちが踊りの輪に参加しました。地域の方にも喜んでもらいました。PTAや子ども会、各団体が出店した模擬店も大盛況でした。



## ネットトラブル防止授業(4~6年) 7月17日(火)

インターネットや携帯電話のトラブルについて少年センターの方にお話ししていただきました。具体的な事例をあげてもらい、どのように対応すればよいか知ることができました。



## 五中ブロック音楽会（音楽部） 9月1日（土）

五中ブロック4校の小中学校の吹奏楽部、合唱部が集い、音楽会を行いました。柏井小は大町小と合同で演奏し、たくさんのお客様に聴いてもらいました。最後には出演者全員で合奏合唱を行い、素敵な音楽会になりました。



## しゃぼん玉あそび（1年） 9月5日（水）

生活科の授業で校庭で大きなしゃぼん玉作りをしました。魔法の水を使って大きなしゃぼん玉を作り、大喜びの1年生でした。

